



上高瀬小だより

10月
22日号

〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校



大きなお芋がたくさん収穫できました！ 1年生と5歳児

10月11日に1年生は、幼稚園の年長さんと一緒に芋掘りをしました。5月19日に農業委員や地域の皆さんの協力を得て植えたサツマイモのつるが生長し、土の中には大きなサツマイモがたくさん実っていました。子どもたちは、夢中で土を掘り、いろいろな大きさや形のサツマイモを掘り出していました。今年も大豊作でした。活動中、1年生が土を掘り、サツマイモが出てきたら園児の手をサツマイモに添え抜かせてあげる姿も見られ、園児を思う1年生の心の成長にうれしくなりました。

子どもたちが一生懸命に土を掘って収穫したサツマイモは、天ぷらや焼き芋、スイートポテトなど、各家庭でいろいろなものに変身して、おいしく食べられたことだと思います。



農業委員さんや地域の人たちのおかげで、今年も大豊作！



実りの秋 稲刈りをしました！ 5年生



10月11日は残念ながら雨のため延期になりましたが、10月13日に稲刈りを行うことができました。今年の稲はとてもきれいです。稲の刈り方と束の束ね方を小野さんに丁寧に教えて頂いた後、黄金色に色づいた稲を刈り、ハゼに掛けました。ぎこちなかった鎌の使い方も、だんだん上手になりあっという間に稲が刈られました。ハゼ掛けも協力して行い、予定の時間よりも早く作業が終わりました。5年生のパワーはやはり凄いです。

子どもたちは、稲刈りという体験を通して、米づくりの大変さを実感していたようです。ご協力してくださったたくさんの皆様、ありがとうございました。

協力してたくさんの作業ができました！ 29日は、脱穀の予定です！

